

774

**ROSS-PHILLIPS** (*Harrie*), Révérend, missionnaire de la *Baptist Missionary Society* (Langhope, Londres, 15.12.1862 — Cheam-Surrey, 17.12.1938).

Fils d'un pasteur baptiste, Ross-Phillips répondit en 1885 à un appel fait aux étudiants pour remplacer six pionniers missionnaires morts dans l'année. De 1886 à 1908, il servit à San Salvador en Angola portugais, puis fut nommé représentant légal de la Mission à Matadi. C'est grâce à ses efforts que la question du paiement de l'impôt par les catéchistes fut réglée lors de la visite du ministre des Colonies, Monsieur Renkin.

Il prit part à l'œuvre de la traduction de l'Ancien Testament et de la revision de la Bible en langue Kikongo (1926). Il fut aumônier des employés du chemin de fer qui étaient originaires des colonies anglaises ; et dirigea le transfert du bureau central de la Mission à Kinshasa.

Il fut membre de la Commission pour la Protection des Indigènes, et en juin 1928 fut présenté à S. M. le roi Albert comme représentant de toutes les Missions protestantes.

Après quelques mois comme professeur au *Kongo Evangelical Training Institute*, il retourna à San Salvador, puis se retira en Angleterre.

Décoration honorifique : chevalier de l'Ordre du Lion.

13 janvier 1954.  
H. W. Coxill.